成徳地区青少年健全育成協議会青少協だより

事務局:成徳コミュ

皆さまには日頃より青少年健全育成協議会へのご理解とご支援をいただき、ありがとうございます。 令和5年度も、新型コロナウィルス感染症やインフルエンザの流行を気にしながらの活動ではありました が、「手長エビつり」や「宿題グングンすすむ 2days」など各事業には、たくさんの子どもたちが参加して くれました。現在の子どもたちはスポーツ活動のほか、塾や習い事もあり、大変忙しくしているようです が、地域におけるさまざまな体験活動を通じて豊かな心を育んでほしいと願っています。他団体とも連携を とりながら地域ぐるみの組織的な活動を継続していきたいと思いますので、今後とも徳地区青少年育成協議 会の活動へのご協力と子どもたちへのご支援をよろしくお願いいたします。

成徳地区青少年健全育成協議会 会長 柳川 浩

青少年体験講座 手長エビつり ◆令和5年7月15日(土) ◆場所:羽合東郷臨海公園





当日、風はありましたが天気には恵まれ気持ちよく釣りを行うこと ができました。子どもたちは元気よくやってきてワクワクしている様 子。説明や注意事項を静かに聞いていました。釣りが始まると子ども たちは、餌をつけるのに難儀したり、なかなか釣れないことにもどか しさを覚えたりしていましたが、釣れた時には驚きと嬉しさが混ざっ た表情をしていたのが印象深かったです。学校の授業や普段の遊びで は、体験しにくくなっているような活動は好評で、大人も子どもも楽 しめる活動でした。今後も子どもたちが、外で遊ぶ楽しさや、自然の美 しさなどに興味を持って新たな発見や、遊びの幅が広がっていけばい いなと思っています。







